寄宿舎便り



令和4年5 月27 日発行 第3 号 文責 田川

役員任命式 双葉会総会

4月25日(月)に双葉会新役員の任命式が行われ、新役員は校長先生から任命状を受け取りました。その後、新役員の初仕事となる双葉会総会を行いました。今年度も双葉会役員を中心に楽しい寄宿舎にしていきたいと思います。







しょうぶ湯を行いました!

4月27日(水)にしょうぶ湯を行いました。今年のしょうぶは、とてもとても長いしょうぶをいただくことができ、舎生も職員も初めて見る長さに感動しました。湯船に浮かべる前や浮かべた後もしょうぶを触ったり、香りを楽しんだりしました。しょうぶには、血行促進や疲労回復の効果があると言われており、独特な香りにはアロマセラピー効果もありますので、心身ともにリラックスすることができたと思います。それぞれしょうぶ湯の雰囲気を味わう良い機会となりました。



第54回 マンドリン演奏会を開催しました♪

6月2日(木)に、コロナ感染拡大防止のため中止をしていたマンドリン演奏会を、3年ぶりに開催しました!今年度は、初めて共同教室棟での開催です。本来なら通学生や地域の方々にも参加していただきたかったところですが、寄宿舎生と本校職員のみでの開催になりました。詳しい様子は改めて便りでお伝えします。



こいのぼりを飾りました!

5月5日の端午の節句に向けて、4月13日から各棟入口前の廊下に大き いこいのぼりを飾り、職員室や玄関には、小さなこいのぼりを飾りました。 玄関にあるモニターでは「こいのぼり♪」の曲にのせて、ゴールデンウィー

> りの祝日のいわれについてお知らせしました。「こどもの日」のいわれでは、 こいのぼりを飾る親の願いについてお伝えしました。男子棟側に真鯉、女子 棟側に緋鯉を飾り、実際に触って大きさや感触を確認する舎生もいました。

今後も、感染症対策を講じつつ、季節を感じる行事を大切に行っていきたい





















4月11日に行った歓迎会の様子です。 新入舎生の皆さんには、一人一人自己紹介をしてもらいました。緊張しながらも、 「よろしくお願いします」「〇〇を頑張ります」等、自分の想いを伝えていました。





行事予定

1日(水) 誕生者紹介

役員会

2日(木) マンドリン演奏会

13日(月)~ 七夕飾り作り

30日(木) 七夕飾りつけ

